

1291. Le tableau suivant donne un état du tonnage des vaisseaux canadiens sur les eaux de l'intérieur, entre le Canada et les Etats-Unis, pour chaque année depuis la Confédération :—

VAISSEAUX ARRIVÉS AUX PORTS CANADIENS ET SORTIS DE CES PORTS SUR LES EAUX DE L'INTÉRIEUR, ENTRE LE CANADA ET LES ÉTATS-UNIS, DEPUIS 1867.

ANNÉE.	CANADIENS.		ÉTATS-UNIS.		TOTAL.	
	Nombre.	Tonneaux enregistrés.	Nombre.	Tonneaux enregistrés.	Nombre.	Tonneaux enregistrés.
1868.	26,682	4,826,780	13,432	3,836,724	40,114	8,663,504
1869.	22,967	3,576,867	11,082	1,887,612	34,049	5,464,479
1870.	24,558	4,030,768	12,112	2,300,229	36,670	6,330,997
1871.	26,558	5,068,831	15,151	2,941,164	41,709	8,009,995
1872.	21,505	3,798,138	12,164	3,063,318	33,669	6,861,456
1873.	22,491	3,126,579	13,961	2,536,883	36,452	5,663,462
1874.	19,279	2,814,654	12,733	2,533,842	32,012	5,348,496
1875.	15,325	2,235,829	11,882	1,962,418	27,207	4,198,247
1876.	15,392	2,184,790	11,192	1,815,645	26,584	4,000,435
1877.	15,431	2,207,832	13,522	2,238,590	28,953	4,446,422
1878.	18,003	2,955,331	12,508	2,415,175	30,511	5,370,506
1879.	18,122	3,314,829	12,718	2,243,433	30,840	5,558,262
1880.	22,858	4,985,753	11,648	1,805,378	34,506	6,791,131
1881.	20,492	4,029,027	12,197	1,669,068	32,689	5,698,095
1882.	22,252	3,830,109	12,230	1,613,211	34,482	5,443,320
1883.	20,041	3,950,692	13,281	1,847,266	33,322	5,797,958
1884.	19,464	4,058,738	13,349	1,815,987	32,813	5,874,725
1885.	18,926	4,849,856	11,033	1,590,241	29,959	6,440,097
1886.	18,153	4,116,674	12,804	1,807,987	30,957	5,924,661
1887.	18,059	3,931,523	13,726	1,797,039	31,785	5,728,562
1888.	19,567	4,320,402	13,929	1,699,103	33,496	6,019,505
1889.	21,543	5,036,438	14,970	1,721,132	36,513	6,757,620
1890.	24,527	6,000,194	16,774	2,117,621	41,301	8,117,815
1891.	22,002	5,724,339	16,006	2,383,113	38,008	8,107,452
1892.	19,224	5,546,243	15,158	2,393,238	34,382	7,939,481
1893.	19,612	5,108,226	16,022	2,822,697	35,634	7,930,923
1894.	20,939	5,917,145	16,727	3,155,400	37,666	9,072,545

Durant la période de la Confédération, 171,560,150 tonneaux enregistrés de navires canadiens sont arrivés dans et partis des ports canadiens sur les eaux de l'intérieur entre le Canada et les Etats-Unis, ce montant représente une moyenne de 6,354,100 tonneaux par année. Le tonnage pour 1894 a été donc, non seulement le plus élevé de celui de toute autre année précédente, mais a été presque de 43 pour 100 de plus que la moyenne depuis les 27 ans.

Le tableau ci-dessus montre que la moyenne du tonnage des vaisseaux canadiens a augmenté depuis 1868, et celle des Etats-Unis a diminué. Le tonnage canadien a une moyenne de 180 tonneaux en 1868, et 282 tonneaux en 1894, pendant que les vaisseaux américains ont eu une moyenne de 286 tonneaux en 1868, et seulement que 190 tonneaux en 1894.

Si l'on compare 1884 avec 1894, le tonnage canadien qui a été, les quelques années passées au delà de 69 pour 100 sur le tout, était un peu au delà de 65 pour 100 en 1894, ce qui prouve que le tonnage américain a été plus considérable.